



Dr. HUGO PALMERO

In Memoriam

1934 - 1982

Hay hombres que en la vida hospitalaria han dejado fuertemente su impronta, quizás no por cuanto tiempo la vivieron, sino por lo que realizaron: el notorio impacto de su obra. Uno de ellos es el Dr. Hugo Palmero. Graduado en Córdoba, completó su formación en California USA.

Hombre inquieto, sus trabajos ya lo perfilaban como un

investigador nato. "Aquí esta otro de mis hijos" (que no eran pocos) decía cuando aparecía la publicación de uno de los trabajos de su autoría.

De regreso a Córdoba en el año 1965, en un momento revolucionario técnico-científico, efectuó trascendentes aportes a la modernización del Servicio de Cardiología, fundamentalmente en lo relativo al tratamiento de las arritmias.

Siguió dos líneas de trabajo: la hipertensión arterial y la enfermedad de chagas. Sus aportes junto con los de sus discípulos marcaron rumbos y hoy son hitos de referencia obligada.

Clínico excelente e investigador exigente, completaba su perfil la hombría de bien que emanaba espontánea de su persona.

Su precoz desaparición física no impidió que su memoria persistiera en quienes lo conocieron y compartieron la asistencia docencia e investigación, actividades en las que actuaba como un verdadero adicto.

Dr. Roberto Madoery